

13, c'est le nombre de lauréats de la région dans le cadre du concours national I-Lab lancé par le ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation sur un total de 64. Dans la catégorie Grands Prix, on trouve 14 lauréats dont 5 régionaux. Il s'agit de [MICROLIGHT3D](#) et de MOIZ à Grenoble, de NEUROPHOENIX à Lyon, de NUTRITHERAGENE et de [SABI AGRI](#) à Clermont-Ferrand. Le concours a pour objectif de renforcer le soutien à la création d'entreprises innovantes, de mieux accompagner leur développement et d'encourager l'esprit d'entreprendre.